

CAMPOO DE ENMEDIO

El PP pide la reapertura inmediata de La Lastra

04.06.2008 - J. L. SARDINA

El Partido Popular presentó recientemente una moción en el Ayuntamiento de Campoo de Enmedio al objeto de instar al Gobierno Regional la inmediata reapertura del Centro Medioambiental de la Península de La Lastra.

Según manifestó su portavoz, Pedro Martínez, el anterior Gobierno regional puso en marcha el proyecto del Centro Medioambiental de La Lastra, muy interesante para la comarca campurriana desde la óptica del desarrollo turístico de la zona, realizando inversiones a las que «se debe sacar partido con el objetivo de dar a conocer y mejorar el nivel de vida del sur de nuestra comunidad».

En esta tesitura, el Partido Popular considera «imprescindible» la aprobación por parte del Gobierno regional de un plan estratégico de desarrollo del Pantano del Ebro, así como la inmediata reapertura del Centro Medioambiental de La Lastra por suponer «un notable activo en el desarrollo de la comarca, de la que nuestro Ayuntamiento forma parte importante».

Plan de viabilidad

«Es por ello necesaria la elaboración de un plan de viabilidad para estos proyectos, que supondría el apoyo necesario e imprescindible para una comarca con unas amplísimas posibilidades turísticas aún por desarrollar», señalan los populares.

Por último, el PP propone que desde el Ayuntamiento de Campoo de Enmedio se inste la aprobación de esta propuesta a los demás ayuntamientos de la comarca campurriana, actuando de esta manera «en defensa de los intereses conjuntos de la ciudadanía».